

HSV Graz  
Sektion Golfsport  
Straßgangerstraße 171  
A-8052 GRAZ



Bearbeiter:  
MAYER Johannes  
[johannes.mayer@mayerversicherungen.at](mailto:johannes.mayer@mayerversicherungen.at)  
0664/3428260

Graz am 28.10.2018

Sektion Golfsport  
Jahresbericht 2018

An  
HSV GRAZ  
[volker.sommer@a1.net](mailto:volker.sommer@a1.net)

S.g. Vereinsvorstand

Nachstehend übermittelt die Sektion Golfsport ihren Jahresbericht für 2018.

Nach der Aufnahme im HSV Graz im November 2017 starteten wir gleich voll motiviert ab Jänner in die neue Golfsaison. Unser erstes Event war ein Golfcamp im Jänner in der Türkei, wo wir bei richtig feinem Golfwetter und perfekter Unterkunft und Verpflegung eine Woche lang einige der schönsten Plätze spielen durften. Wir genossen viel Sonne, perfekte Fairways und Greens und bereiteten uns perfekt auf die neue Turniersaison vor.



Unsere erste konstituierende Sitzung hatten wir am 28.03.2018, wo wir auch gleich die einheitliche Teamdress mit HSV-Logoaufdruck besprachen und wenige Wochen später auch schon zur Verfügung hatten. Ebenso pflanzten wir unsere gemeinsamen Turnierauftritte.

Unser Heimplatz der Golfclub Grazer Murauen (Mur9) eröffnete ab April und schon waren wir beinahe die ersten die wieder über die Heimatwiese rockten.

Auch im April gab es ein erneutes Golfcamp in der Türkei, sowie eines in Bad Griesbach in Deutschland.

Danach folgten eine Reihe von Teilnahmen an diversen Turnierserien (Strawberry Tour, Austrian Amateur Open, etc...) bei denen all unsere Mitglieder mit Begeisterung und Ehrgeiz am Werk waren.

### Hier einige herausragende Leistungen:

- Hole in One durch Frau KERNBICHLER Claudia im April beim GC Murauen.
- Bernd SOMMERAUER Nettosieger beim Präsidentencup in Murstätten
- Dipl. Ing. LENGER Jürgen Bruttosieger der Golf-House-Serie
- Rudolf ZITZ geht als bester Spieler der Saison und Nettogesamtsieger des Strawberry Tour Grunddurchganges hervor
- Vom 20. bis 22.09.2018 war dann unser erster offizieller Auftritt bei den ÖHSV Meisterschaften. Schon in der Trainingsrunde zeigte der durchaus selektive Platz des Golfclubs Urslautal in Salzburg seine Tücken und so war am Turniertag ausgefeilte Taktik und Spielintelligenz gefragt. Mit Erfolg, denn ADir Gernot KORELL konnte den Gesamtsieg und den Titel des ÖHSV Meisters 2018 nach grandiosem Spiel für sich verbuchen und wurde dementsprechend gefeiert.

In sehr gemütlicher Atmosphäre genossen wir dann den Ausklang beim Golfclub mit Gulaschkanone und guten Elektrolytgetränken.





- Und im Oktober gelang Herrn Dipl. Ing. LINGER Jürgen beim GC Murauen ebenfalls ein Hole in One.

Im November werden Bernd SOMMERAUER und Claudia KERNBICHLER dann über den großen Teich segeln um den Amis zeigen warum die Europäer die besseren Golfer sind.

Abschließend bemerkt war es eine absolut erfolgreiche Saison und wir alle hoffen, dass wir nächstes Jahr genau dort wieder anknüpfen können.

Mfg  
MAYER Johannes e.h.  
(Sektionsleiter)